

ABSTRAK

Ananta Prima H.P.NIM 2103340002.Perkembangan *Drum Band* Sumatera Utara Dalam Kepengurusan Persatuan Drum Band Indonesia Sumatera Utara dari Tahun 2005-2014. Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui keberadaan kepengurusan Persatuan Drum Band Indonesia pengurus Provinsi Sumatera Utara dan peran serta kegiatan pembinaan yang dilakukan Persatuan Drum Band Indonesia Sumatera Utara terhadap unit *Drum Band* yang ada di Sumatera Utara serta dampak perkembangan dari pembinaan yang dilakukan oleh Persatuan Drum Band Indonesia Sumatera Utara terhadap beberapa unit *Drum Band* yang ada di Sumatera Utara

Penelitian ini berdasarkan pada landasan teoritis yang menjelaskan pengertian Perkembangan, pengertian *Drum Band*, perbedaan *Drum Band*, *Marching Band* dan *Drum Corps*, pengertian Kepengurusan.

Penelitian ini dilakukan di Yayasan Pendidikan Sinar Husni Kecamatan Medan Helvetia dan Yayasan Pendidikan Dwitunggal Kecamatan Tanjung Morawa serta Kantor Persatuan Drum Band Indonesia Provinsi Sumatera Utara Kecamatan Medan Pringgana pada bulan Agustus sampai Oktober 2015. Metode dalam penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah pengurus organisasi Persatuan Drum Band Indonesia Provinsi Sumatera Utara, Drum Corps Yayasan Pendidikan Sinar Husni Medan dan Drum Corps Yayasan Pendidikan Dwitunggal Tanjung Morawa sedangkan sampel berjumlah 5 orang. Pengumpulan data dilakukan melalui observasi, wawancara, dokumentasi, dan studi kepustakaan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa keberadaan pengurus Persatuan Drum Band Indonesia Provinsi Sumatera Utara dari Tahun 2005-2014 tetap berkiprah dalam mengembangkan *drum band* Sumatera Utara, peran serta Persatuan Drum Band Indonesia Provinsi Sumatera dalam mengembangkan *drum band* Sumatera Utara adalah dengan menyelenggarakan kegiatan pembinaan dan penataran serta turnamen-turnamen baik ditingkat daerah maupun nasional, Dampak yang dialami oleh unit-unit *drum band* yang ada di provinsi Sumatera Utara atas pembinaan Persatuan Drum Band Indonesia Sumatera Utara khususnya Drum Corps Sinar Husni dan Drum Corps Dwitunggal, unit *drum Band* tersebut begitu banyak meraih prestasi yang gemilang pada turnamen-turnamen baik di tingkat daerah dan nasional.

Kata kunci: Perkembangan Drum band Sumatera Utara.

